



Compartir



SECRETOS LA FM 28 Jul 2022 - 12:12 PM

¿Nombramientos del gobierno Petro estarán frenados?

El más reciente nombramiento fue el de Danilo Rueda como nuevo Comisionado de Paz.

POR: LAFM

Tras el nombramiento de **Danilo Rueda** como nuevo Comisionado de Paz en el Gobierno Petro, ¿se frenaron los nombramientos?

Pues le dicen a Darcy Quinn que ya **el resto de nombramientos se conocerán ya el 7 de agosto**, pero se pueden seguir conociendo unos nombres.



Lea También:

[¿Un médico para el ministerio de vivienda y un jurista para transporte?](#)

De acuerdo a lo que le dicen a Darcy, **en minas y energía podría estar Eduardo Noriega** que es del corazón de Petro y que a **Ricardo Roa** que ha sonado para esa cartera o **Ecopetrol** estaría en ISA encargado de la energía limpia, pues sería el encargado de esta transición.

A la cartera de justicia le salió otro candidato, **Antonio Suarez Niño**, ex asonal y magistrado del Consejo Seccional de la Judicatura, ahí hay varios candidatos, salió **Guillermo Reyes**, que lo tienen para transporte, pero también está **Marta Lucía Zamora**, **Jorge Perdomo**, entre otros. En todo caso, la procesión a Santa Marta hoy será dura.



Lea También:

[Ya renunciaron la mayoría de los embajadores del cuerpo diplomático: Eastman y De greiff ya lo hicieron](#)



Secretos de Darcy Quinn en La FM



Fuente: Darcy Quinn

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Gustavo Petro/ Nombramientos políticos/ MinMinas/ Energías limpias/ MinTransporte

Le puede interesar:



POLITICA

Posesión de Gustavo Petro: ¿Por qué Andrés Pastrana no asistirá?

6 horas

[Leer más →](#)



SECRETOS LA FM

¿Un médico para el ministerio de vivienda y un jurista para transporte?

11 horas

[Leer más →](#)



SECRETOS LA FM

Ya renunciaron la mayoría de los embajadores del cuerpo diplomático: Eastman y De greiff ya lo hicieron

8 horas

[Leer más →](#)



POLITICA

Alcaldes y gobernadores participando en política: Piden aprobación del proyecto

8 horas

[Leer más →](#)



POLITICA

Ceremonia de posesión de Gustavo Petro: ¿Cuánto dinero costaría?

11 horas

[Leer más →](#)

Compartir



SECRETOS LA FM 28 Jul 2022 - 11:40 AM

Ya renunciaron la mayoría de los embajadores del cuerpo diplomático: Eastman y De greiff ya lo hicieron

Si no renuncian se declaran insubstistentes y se les da dos meses para dejar la embajada.

POR: LAFM

Los [Secretos de Darcy](#) conoció nuevas actualizaciones sobre las renunciaciones de los embajadores. Algunos de los miembros del cuerpo diplomático en el exterior ya las hicieron.

La lista que llegó a las manos de Darcy no se encontraba actualizada, por lo que **Jorge Mario Eastman** (embajador en el Vaticano), **Mónica de Greiff** en Kenia, **Ángela Montoya Olgún** en Noruega y **Claudia Turbay** renunciaron ya a sus embajadas.